



Heidemarie Korb (vorn) und der Auer Blema-Chor „Gerhard Hirsch“ - hier bei seinem Muttertagskonzert 2015 - laden für 21. Mai zur Geburtstagsgala ein. FOTO: RALF WENDLAND

#### GALA

## Blema-Chor feiert 70-Jähriges

**AUE** – Die Vielfalt seines Repertoires bringt der Auer Blema-Chor „Gerhard Hirsch“ am 21. Mai im Kulturhaus zu Gehör. Mit einer Gala feiert die Sängerschar um Chorleiterin Heidemarie Korb den 70. Geburtstag des Ensembles. Das Lied „Mein Auertal“ darf als Hommage an die Heimatstadt Aue keinesfalls fehlen. Aber damit nicht genug. „Wir präsentieren ein vielseitiges Programm“, so Vorsitzende Grit Wolf. In unterschiedlichen Besetzungen erklingen ab 15.30 Uhr erzgebirgische Lieder, moderne Titel und selbst afrikanische Weisen. Gäste, die den Chor über die Jahre begleitet haben, runden das Konzert ab. Die Karo-Dancers aus Bad Schlema sind ebenso mit dabei wie Musiker Gernot Müller aus Griesbach, der die Sängerschar unter anderem 2007 beim Casting „Grand Prix der Chöre“ in Berlin unterstützte. Sigmar Jargosch sitzt als Besucher im Publikum. Tobias Möckel spielt Klavier. Weiterhin wirken Talente der Musikschule mit. So wird die Flötengruppe zu hören sein. Durch das Programm führen Gabriela Tesche, Ingrid Schillings, Anett Grobe und Hendrik Beyreuther. Zudem widmet sich eine Ausstellung dem Werdegang der Sängerschar. (ane)

**DIE GALA** „70 Jahre Blema-Chor“ beginnt am **21. Mai, 15.30 Uhr** im Auer Kulturhaus.

**Tickets: Ruf 03771 23761**